

Standortkameradschaft Köln
KennNr. 2011 3000

Deutscher BundeswehrVerband
– Landesgeschäftsstelle West –
Südstraße 123
53175 Bonn

FAX: 0228 – 3823 – 233
Mail: west@dbwv.de

Antrag an die Landesversammlung West 2017

Stichwort:

Transparenz in Auswahlverfahren

Antragstext:

Der DBwV fordert, dass zukünftig gewählte Personalvertreter (Hauptpersonalrat und Gesamtvertrauenspersonenausschuss) als Mitglieder für Auswahl- und Perspektivkonferenzen zugelassen werden, um einen wichtigen Beitrag zur Transparenz in der Personalführung und zur Einhaltung der rechtlichen Grundlagen leisten zu können.

Antragsbegründung:

Transparenz in der Personalführung schafft Vertrauen. In der Truppe kommt es vermehrt - angesichts fehlender Einblicke und häufig nicht nachvollziehbarer Ergebnisse von Auswahl- und Perspektivkonferenzen - zu Unsicherheiten und Gerüchten.

Zwar sind ausgewählte Personen, wie zum Beispiel die militärische Gleichstellungsbeauftragte, zur Teilnahme an Auswahl und Perspektivkonferenzen berechtigt, jedoch sollte dieser Personenkreis erweitert werden, um glaubhaft vermitteln zu können, dass Transparenz und Beteiligungsrechte (auch Soldatenbeteiligungsgesetz) in der Personalführung in den Streitkräften wirklich gewünscht sind.

Der o.a. Antrag wurde in der Standortversammlung der Standortkameradschaft Köln am 17.01.2017 beschlossen.

Andreas Bruckner
Oberstleutnant
Vorsitzender der Standortkameradschaft Köln